

SALLE J'SPORT

LE TEMPLE DU TENNIS DU TABLE

Anciennement dédié aux sports de combat, le gymnase « J'Sport » localisé avenue de l'Europe, héberge aujourd'hui un club, l'ESC Tennis de table, qui fait la part belle à la jeune génération.



► Plus d'une centaine de pongistes s'entraîne toute la semaine dans la salle « J'Sport », en plus des matches de jeunes qui ont lieu le week-end. Photo Alexis Gaudreau

Construit dans les années 80, le gymnase appelé « J'Sport » a accueilli de nombreuses disciplines et compétitions sportives au fil des années. Après avoir été notamment le lieu d'accueil des sports de combat, la salle et

ses 230 m² de surface synthétique accueillent désormais une activité tout aussi énergique. Le club de l'ESC Tennis de Table (ESCTT) s'entraîne en effet quasiment tous les soirs de la semaine, avec des compétitions par équipe le jeudi, le vendredi soir et le

dimanche matin.

Issue de l'association Étoile sportive colombienne, la section tennis de table est devenue un club à part entière en 2004. Intergénérationnel, portant haut ses valeurs de convivialité, l'ESCTT se partage entre les cours collectifs adultes et l'école d'entraînement pour les jeunes, accueillis dès 7 ans. Ce sont ces licenciés en herbe qui représentent le club en compétition départementale et régionale: ils représentent il faut le rappeler 80 % de l'effectif de l'association. Chacun prend connaissance à son inscription la « charte du pongiste »: il s'agit de respecter à la fois les règles, le matériel, son adversaire et son club!

Plus de renseignements
www.colombestennisdetable.fr

CHALLENGE À VÉLO POUR QUATORZE JEUNES COLOMBIENS

Un voyage à vélo de 360 km en cinq étapes: c'est le défi auquel vont répondre quatorze Colombiens de 14 à 17 ans, qui participent au challenge à vélo organisé par la direction Jeunesse et Sports et l'Action sports et loisirs. Cet événement permet aux animateurs qui les encadrent de travailler sur le savoir-être, le goût de l'effort et le dépassement de soi. Le petit groupe s'élancera depuis la mairie le vendredi 7 avril, pour un voyage en deux-roues jusqu'à Hendaye.

